



22 de noviembre de 2021
Comunicado de Prensa UC/79/2021

ACUERDAN COLABORACIÓN ENTRE CEDHNL Y EL MUNICIPIO DE APODACA

La firma de convenio se realizó en la Sala de Cabildo del ayuntamiento, en presencia del personal apodaquense.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos firmó un convenio de colaboración con el Municipio de Apodaca para garantizar el ejercicio y respeto de los derechos de los habitantes de esa localidad.

La Presidenta de la CEDHNL, Olga Susana Méndez Arellano, y el Alcalde César Garza Villarreal, encabezaron el evento, en el que ambas partes acordaron sumar esfuerzos en la defensa de los derechos humanos, a través de la Subsecretaría de Inclusión.

“El compromiso de la Comisión es trabajar con ustedes, en temas que involucran a todo el municipio, como el tema de inclusión, de derechos humanos, de discapacidad, de mujeres”, mencionó Méndez Arellano.

“Es muy importante ver desde los municipios que las acciones se estén llevando a cabo”.

Este convenio permitirá a ambas autoridades intercambiar información necesaria para la solución de casos en los que se vulneren los derechos de las personas, además de la capacitación al personal del ayuntamiento que lo requiera.

“La gente cuando ve una corporación de policía bien capacitada en algo tan esencial como los derechos humanos, entonces se siente más protegida y mejora su percepción de seguridad”, dijo Garza Villarreal.

El convenio de colaboración tendrá efecto hasta diciembre de 2024.